

Un informe presentado por UGT revela que la brecha salarial entre hombres y mujeres se sitúa en el 24%, la tasa más alta de los últimos cinco años. De este modo, las mujeres deben trabajar 79 días más que un hombre para cobrar lo mismo. Por CCAA, Aragón y Navarra son las que registran una mayor brecha, mientras que Baleares y Canarias, las que menos.



(MADRID, 16/02/2015) La **brecha salarial entre hombres y mujeres en España se sitúa en el 24%**, la más alta de los últimos cinco años, según un informe realizado por UGT, que explica que para cobrar una pensión de la misma cantidad una mujer necesita trabajar once años y medio más que un hombre en un trabajo de igual valor.

El informe "Trabajar igual, cobrar igual", que UGT publica con motivo del Día por la Igualdad Salarial -que se celebra el 22 de febrero-, analiza los datos de la última Encuesta Anual de

Las trabajadoras cobraron ese año **de media 19.537 euros anuales, 6.144 euros menos que los varones** (que percibieron una media de 25.682 euros), por lo que las mujeres deben trabajar 79 días más que un hombre para cobrar lo mismo.

Por comunidades autónomas, **Aragón y Navarra, son las que registran una mayor brecha**, mientras que Baleares y Canarias, las que menos. "El tener menos brecha no es para estar más contento, porque en algunas comunidades las diferencias son menores porque los salarios de los hombres también son más bajos, ha aclarado la secretaria para la Igualdad de UGT, Almudena Fontecha.

>> *Puede escuchar el vídeo en Antena3.com, pinchando [aquí](#)*

Fuente: ANTENA3.COM / EFE